



variada

Mamá, la palabra más dulce

Cuando su hijo Víctor la nombra, Magaly Gómez se olvida de las preocupaciones del mundo

»4



variada

¿Una feria interprovincial?

Los productos de las ventas dominicales espirituanas muchas veces van a parar a otros territorios del país

»8



deporte

Gallos llegan primero

El conjunto ya está clasificado para la postemporada y aspira a seguir dando batalla

»7

En fase de terminación hotel Meliá Trinidad Península

La inversión, que constituirá una importante fuente de empleo y de captación de divisas con fines sociales y económicos, devendrá la mayor instalación turística de su tipo en Sancti Spíritus



La calidad en las ejecuciones permanece en el punto de mira de inversionistas y constructores.
Foto: Ana Martha Panadés

Enrique Ojito Linares

El hotel Meliá Trinidad Península, la mayor instalación turística de su tipo con que contará Sancti Spíritus, se encuentra en la etapa de terminaciones, proceso concebido a lo largo de casi todo el año dada la magnitud de la inversión.

La estructura del centro ya está concluida, expuso Irán Pérez Cruz, representante en obra de la Empresa Mixta TosCuba S. A., quien refirió que la fase actual incluye, entre otras acciones, labores de enchape, carpintería y de siembra de la jardinería y de arbustos en las amplias áreas exteriores.

Pérez Cruz manifestó que para mayo se prevé comenzar el montaje de diferentes sistemas como el de climatización y el de electricidad del centro turístico, el primero que operará en el territorio bajo la administración de la cadena española Meliá Hotels International, de ganado reconocimiento mundial.

Al analizar las dimensiones de la ejecución civil, asumida por la Empresa de Construcción y Montaje Sancti Spíritus, el inversionista de TosCuba S. A. aludió al alto volumen de hormigón empleado, más de 35 000 metros cúbicos, elaborados en una

planta productora puesta en funcionamiento en Trinidad para dar respuesta a dicha obra y a otras por emprender.

La conclusión del centro turístico, cuya ejecución inició en el 2018, debió reprogramarse, en lo fundamental, debido a la tardanza en la entrada de suministros desde el exterior, provocada por la crisis sanitaria a nivel global a partir de la irrupción de la pandemia de la covid.

El sitio www.meliacuba.es anuncia la apertura para el 2023 de la instalación, ubicada a 10 kilómetros del Centro Histórico de Trinidad y que operará bajo sistema Todo incluido y la categoría 4 estrellas plus.

Reiner Rendón Fernández, delegado del Ministerio del Turismo en Sancti Spíritus, resaltó la importancia de la puesta en explotación de la obra por constituir una significativa fuente de empleo y favorecer el aumento de la captación de divisas a Cuba, revertidas luego en beneficio social y económico para el país.

Con 401 habitaciones, de diversos tipos, en las cercanías de la playa María Aguilar, el Meliá Trinidad Península incrementará de manera considerable la planta hotelera en la península de Ancón, donde están enclavados el Trinidad del Mar, el Ancón y el Costasur, hoy con unas 650 habitaciones en total.

Aplican vacuna de refuerzo a adolescentes y jóvenes

Este proceso de vacunación para los más de 29 100 espirituanos comprendidos entre los 12 y 18 años de edad comenzó el pasado 3 de mayo

Dayamis Sotolongo Rojas

Más de 14 700 adolescentes y jóvenes de la provincia, que tienen desde 12 y hasta 18 años de edad, han recibido ya la dosis de refuerzo de la vacuna cubana anticovid Soberana Plus, que desde el pasado 3 de mayo comenzó a aplicarse en Sancti Spíritus.

De acuerdo con la licenciada en Enfermería Yadimy Díaz Rojas, jefa

del Programa Provincial de Inmunización, este refuerzo se les está suministrando a aquellos muchachos que completaron su esquema de vacunación hace seis meses.

Por ahora no se incluyen los convalecientes de la covid, pues quienes se encuentran en este caso deberán esperar a que transcurra un semestre de haber recibido el alta clínica, según precisó Díaz Rojas.

La mayoría de los sitios se

encuentran habilitados en los centros escolares de las distintas enseñanzas a fin de facilitar la inmunización, proceso para el cual los implicados deben presentar su carné de vacunación. Los que no estén integrados a ninguna institución educacional recibirán el refuerzo en las áreas de salud a la que pertenecen.

Esta dosis de refuerzo deberán recibirla en la provincia más de 29 100 adolescentes y jóvenes.



Este refuerzo se les está suministrando a aquellos muchachos que completaron su esquema de vacunación hace seis meses. /Foto: Vicente Brito